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Atelier 1001 
feuilles
• Formation FALC pour les 

professionnels et les 
professionnelles des domaines de la 
culture et du social, ainsi que pour 
toutes personnes intéressées.

• Organisation d’activités culturelles 
faciles à comprendre en partenariat 
avec les institutions culturelles de la 
région.
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F   A   L   C
sont les premières lettres de
Facile à lire et à comprendre
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C’est quoi le FALC ?
C’est du français…                            simple!

C’est quoi le FALC ? À quoi ça sert ? Assemblée générale Insieme, Genève, le 4 mai 2023
Atelier 1001 feuilles - www.1001feuilles.ch



D’où vient le FALC ?

People first – années 1970
Pour et par les personnes 
avec un handicap mental
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D’où vient le FALC ?

People first – années 1970
Pour et par les personnes 
avec un handicap mental

> Autodétermination
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D’où vient le FALC ?

People first – années 1970
Pour et par les personnes 
avec un handicap mental

> Autodétermination
> Participation
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D’où vient le FALC ?

Une méthode élaborée
entre 2007 et 2013
dans le cadre du projet
européen

Pathways
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Le guide
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Le logo
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d’autres logos

Logo de la Confédération helvétique

C’est quoi le FALC ? À quoi ça sert ? Assemblée générale Insieme, Genève, le 4 mai 2023
Atelier 1001 feuilles - www.1001feuilles.ch



d’autres logos

Logo du Bureau du Langage simplifié
Pro Infirmis, Fribourg
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À quoi sert le FALC?
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www.comedie.ch

http://www.comedie.ch/


www.comedie.ch

http://www.comedie.ch/


Facile à comprendre?











A quoi sert le FALC ?

participer à la vie: 

✓ sociale
✓ citoyenne
✓ culturelle
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Pour aller plus loin…

Allez sur le site 1001 feuilles

www.1001feuilles.org

Vous y trouvez le programme des formations
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Merci!
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